



DATUM

GESPRÄCHSPARTNER      Perry Podolsky  
   Dominik Lars vom Brocke

AKTENZEICHEN

GEBÄUDE, EBENE, RAUM

E-MAIL                      podolsky@wiwi.uni-wuppertal.de  
   dominik@vombrocke.eu

www.fsrk.uni-wuppertal.de

Protokoll der 2. außerordentlichen Sitzung vom 24.04.2012

Anwesenheit (stimmberechtigt):

A:      Dominik Lars vom Brocke  
         Kerstin Kiaups  
         Lisa-Marie Orth  
         Carina Boshoff  
         Bastian Dannenberg  
         **Carolyn Wilde**  
         Bastian Wefes  
         **Ann-Cathrin Klappert**  
B:      **Oliver Tüns**  
         **Jan Schwarz**  
C:      -  
D:      **Anna Conrad**  
E:      **Ulrich Walzenburg**  
         **Sascha Dreier**  
F:      **Torge Martens**  
G:      **Canan Baskin**  
L:      -  
AStA: Kai Schumann  
StuPa: Alexander Bialek

Gäste:-

Protokoll: Kerstin Kiaups

Ort: CaféSatz (O.07.25)

Tagesordnung

- 0 Regularia
- 1 Berichte aus den Fachschaften, dem AStA und anderen Gremien
- 2 Nachwehen Campusbash
- 3 Anträge
- 4 Sonstiges

## TOP 0

Beginn: Dominik eröffnet die Sitzung um 16.30h.

Es wurde form- und fristgerecht eingeladen, die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Alle Protokolle seit Oktober wurden einstimmig verabschiedet.

## TOP 1

A: Prof. Walther wurde als Dekan wiedergewählt. Matei Chihai ist neuer Prodekan.

B: Master-O-Phase lief gut (ca. 90 neue Masterstudenten). Keine neuen Parties geplant. Die Wham lief in der Börse. Deniz Erdogan hat die Party(reihe) WiWi-Express ins Leben gerufen, ohne mit den Wiwis Rücksprache zu halten

C: nicht anwesend.

D: Neuer Dekan (Prof. Schmidt, Sicherheitstechnik). Promotionsordnung steht vor ihrer Verabschiedung.

E: Erstesemestereinführung ( 90 Erstsemester) ist gut gelaufen.

Herr Kummer ist als Dekan wiedergewählt worden.

F: Renovierungsarbeiten nach dem Brand sind fast abgeschlossen. Nach neuen Wahlen ist Torge Martens neuer Vorsitzender der Fachschaft F. Heute Abend ist MovieNight (19h), gezeigt wird "39,90".

G: Es wird versucht, einen Dekan zu wählen. Die Aufstellung des letzten Kandidatenteams ist gescheitert aufgrund von Misstrauen. Ansonsten ist die Bereitschaft zur Kandidatur recht gering.

L: nicht anwesend.

AStA: Es gab mehrere Veranstaltungen. Der British Film Club will seine Filme auf der AStA-Ebene zeigen, das Politische Sofa wird ebenfalls da veranstaltet.

Es wird eine Podiumsdiskussion zur Landtagswahl geplant (2. Mai, 18h, AStA-Ebene).

StuPa: Sitzung im Anschluss. Termin mit dem Rektor und Prorektor am 23. Mai, 16h.

Es gibt bereits einen Wahlausschuss für die StuPa-Wahl, bestehend aus 10 Mitgliedern, aus allen Fachbereichen (außer L) und von allen Campus. 11 Studierende standen zur Wahl.

C und E haben sich schon gemeldet und wollen in diesem Rahmen ebenfalls wählen. G angeblich auch.

Der Schlichtungsrat arbeitet. Dafür wird noch ein weiteres Mitglied gesucht.

Die Studienstiftung sucht noch ein weiteres Mitglied für die Auswahlkommission, die sich im August treffen wird. Bei Interessierten soll eine Mail ans StuPa-Präsidium geschickt werden.

AFR: kein Berichtsbedarf

## TOP 2

Cathy: Die Flyer für den Campusbash wurden ohne Zusage diverser Fachschaften (namentlich A und F), des Fachbereichs A und der Engelszunge mit deren Logos versehen. Auf Nachfrage hat Bakr diverse Gründe (die Fachschaft, der Dekan, die Musikfachschaft, die FSRK) dafür geäußert. Das Uni-Marketing wurde ebenfalls deswegen angeschrieben, wies aber jede Verantwortung von sich.

Es wird betont, dass ein Abdrucken der Logos nach einer eindeutigen Absage als Affront gesehen wird und in Zukunft eine Zusammenarbeit mit dem AStA (in der aktuellen Besetzung) nicht erwünscht ist.

Canan merkt an, dass es nicht immer so ganz einfach ist, die Zuständigkeiten zu erkennen und zu wissen, wer welche Beschlüsse absegnen muss, weshalb sie Bakr keine böse Absicht unterstellen möchte.

Kai berichtet von dem etwas chaotischen Email-Verlauf im Zuge der Flyer-Frage.

Cathy betont erneut den Vertrauensbruch und die Erwägung rechtlicher Schritte der engelszunge gegen Bakr Fadl.

Canan schlägt eine persönliche Aussprache zwischen Bakr und dem FB A vor und hält weitere Schritte für unnötig.

Cathy verweist darauf, dass Bakr nicht willens scheint, Stellung zu beziehen. Kai erklärt, dass das, was Cathy zu fordern scheint, eine Unterlassungserklärung sei.

Canan schlägt vor, einen Termin für eine Aussprache zu vereinbaren (vielleicht ausgerichtet vom AStA als einigermaßen neutrale Position), an der sich interessierte Fachschaften beteiligen können.

F ist nicht an einem Gespräch interessiert, da die Möglichkeit besteht, dass ein internes Kommunikationsproblem Ursache für das Erscheinen ihres Logos war.

Bastian Dannenberg schlägt ein beschwichtigendes Gespräch mit Rüdiger von Dehn (QSLer von A) vor.

B rät von jeglicher Kooperation mit Deniz Erdogan ab, der u.A. die Stamm-DJs der WiWi-Parties rekrutiert hat und mit dem Ruf der WiWi-Parties Profit zu machen versucht.

### **TOP 3**

Die Finanzerin einer Abteilung aus G hat den Vorschlag geäußert, ein Treffen mit den übrigen Finanzreferenten der Fachbereiche zu organisieren.

Der Emailverteiler soll bereinigt werden. Dafür soll eine aktuelle Emailliste erstellt werden.

Seit Kurzem hat der Vorsitz die Zugangsdaten zur FSRK-Homepage und hofft, mithilfe des ZIM diese bald auch neu gestalten zu können

B: Kritik am BIB-Aufbau: -Finanzierung durch Studierende, keine Einladung zur Einweihung und weniger Arbeitsplätze als angegeben.

B bittet darum, die Frage nach einer Verlängerung der BIB-Öffnungszeiten (erneut) zu stellen. Dominik will dies im Senat tun. Alexander wirft ein, dass die Uni selbst Interesse daran hat, der Nachfrage entsprechend Öffnungszeiten anzubieten, jedoch sieht sie dazu keinen Bedarf.

17.17h Kai Schumann verlässt die Sitzung.

A: Der Lehrpreis wird wieder vergeben und Dominik lässt anfragen, ob bei der nächsten Vergabe in diesem Jahr eine höhere Beteiligung der Fachschaften möglich wäre. Dominik schlägt vor, Herrn Soelau einzuladen, um ihm die Gelegenheit zu geben, sein Konzept vorzustellen. B betont, dass sie dabei ein gegeneinander ausspielen befürchten und erklären ihren Unmut. Zudem wollen sie nicht fremde Fachbereiche bewerten. Alle Fachschaften machen sich bitte bis zur nächsten Sitzung Gedanken.

Canan: Es gibt Probleme mit dem AStA, da Hr. Franz nicht länger bereit ist, die Einnahmen der Fachschaft Sport aus den Parties in der Börse über den AStA versteuern zu lassen. Jetzt wurde den Sportlern geraten, eine eigene Kostenstelle einzurichten, wie sie die WiWis schon lange haben.

Oliver schlägt folgende Lösungen vor: die Gründung eines eingetragenen Vereins, die Einrichtung einer eigenen Kostenstelle beim Dekanat, oder eine Aussöhnung mit dem AStA.

Canan: Am Donnerstag 18h ist im Wupperstübchen eine Veranstaltung zum Thema "Studieren mit Studentenvisum".

### **TOP 4**

Termin für die nächste Sitzung: 16. Mai, 18h in F (Raum wird noch bekannt gegeben).

Die Sitzung wird um 17.45h geschlossen.